
3 Pièces

78 m²

Réf. W-02TWKJ

1 040 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris  XVI  -  Passy  /  La  MuetteEngel  &  Voelkers  vous  présente  cet

appartement d'une superficie de 78,88m² rénové récemment qui saura

vous  séduire  par  sa  luminosité.  Orienté  Sud-Ouest,  il  se  compose

d'une  entrée,  d'une  cuisine  américaine  équipée,  d'un  séjour  de

41,26m² avecbalcon sur jardin, une chambre avec salle d'eau en suite

et  WC.  Calme  et  lumineux,  il  situe  au  1er  étage  avec  ascenseur

d'unerésidence  semi-récente  de  bon  standing.  Une  cave  complète

cebien. Nombreux rangements, à voir rapidement !DPE 176 / D , GES

D / 31.Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre 947

et 1281 ...

Paris  XVI  -  Passy  /  La  MuetteEngel  &  Voelkers  presents  this  recently  renovated

apartment  with  an  area  of  78.88m²  which  will  seduce  you  with  its  brightness.

Oriented South-West, it  consists of an entrance, an equipped American kitchen, a

living  room  of  41.26m²  with  balcony  overlooking  the  garden,  a  bedroom  with

en-suite shower room and WC. Quiet and bright, it is located on the 1st floor with

elevator  of  a  semi-recent  residence  of  good  standing.  A  cellar  completes  this

property.  Plenty  of  storage  space,  to  see  quickly!DPE  176  /  D,  GES  D  /

31.Estimated annual energy costs for housing: between ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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